
                                      
ゲスト・ビジター 
次年度ガバナー補佐        岩﨑 俊治様 
 〃 分区幹事          内藤 勝弘様 
ガバナー補佐           豊田 正司様 
東京荒川 RC             中村みさ子様 
相倉幹事同行者          伊東  恵様 
   
誕生日祝い 
5月 27日 岡田 邦男会員 
 
ニコニコボックス  
岩﨑様・内藤様 本日は訪問させて頂きました。 
豊田  正司様 木宮会長、土居先輩 1 年間お世話になり

ました。7 月下旬に代々木公園で「台湾
フェスティバル」が今年も開会しますの
で宜しく。 

中村みさ子様  4 つの F 賞おめでとうございます。木宮
会長‼1年間お疲れ様でした。 

木宮会長   1 年間ありがとうございました。昨日、
地区納めの会で 4 つの F 賞頂きました。7
月からパスト会長としてガンバラせて頂
きます。押忍！！  

土居会員   木宮会長・相倉幹事、1 年間お疲れ様で
した。もう少しやりたいと思いますが！
木宮会長は地区のお役目兼ねていました
ので本当に大変でした。オミゴト 

海江田会員  木宮会長、相倉幹事 1 年間ありがとうご
ざいました。 

中野会員   木宮会長、相倉幹事、大役のお務め、無
私の奉仕ありがとうございました。 

西村会員   木宮会長、相倉幹事、大変お疲れ様でし
た。牛島次年度会長、藤本次年度幹事、
次年度はよろしくお願い致します。 

大原会員   木宮会長、相倉幹事、1 年間お疲れ様で
した。 

岡田会員   木宮会長、相倉幹事、1 年間ご苦労様で
した。牛島さん、藤本さん、これから 1
年間宜しくお願いいたします。 

 

 
高山会員   木宮会長、相倉幹事、1 年間ご苦労様で

した。盛り上がった 1年でした。 
角田会員   木宮会長、相倉幹事、1 年間お疲れ様で

した。 
牛島会員   木宮会長、相倉幹事、1 年間お疲れ様で

した。 
山下会員   木宮会長、相倉幹事、1 年間大変ご苦労

様でした。木宮さん、退会しなくて良か
ったですね！元木宮退会防止委員長 

計 131,000円 累計 951,291円  
挨拶 
次年度ガバナー補佐 岩﨑 俊治様 

〃  分区幹事   内藤 勝弘様 

ガバナー補佐    豊田 正司様 

地区広報委員    中村みさ子様    
 
幹事報告 相倉 辰徳幹事 
1．月 1 回断食基金へのご協力ありがとうございました。 
2．今年度の寄付金額を報告致します。 
 ロータリー希望の風奨学金 84,128円 
  親子はねやすめ           96,992円 
  月 1回断食基金           90,123円 
  ニコニコボックス    951,291円 
地区関係行事： 昨日の地区納めの会に、木宮会長、土
居会員、牛島会員、山下会員、中野会員が出席しました。 
 
次年度連絡 藤本 豊大次年度幹事   
次週、7 月 6 日は 11:30 より７月度定例理事役委員会で
す。関係者はご出席下さい。委員会任命書をポストイン
しましたのでご確認下さい。       
 
6/17（土）米山記念奨学生交流会の報告 

永井 一史カウンセラー 
交流をテーマにディスカッションをしました。奨学生同
士の横の繋がりがないという話がありました。また、真
面目な方が多い印象です。中国、韓国からの奨学生が多
いですが、裕福な家庭の子どもが多いです。貧しい子供
が勉強する為の資金援助をするということを地区の方に
考えて頂けたらと思います。 

 

司会進行 海江田健司会員 
点鐘  木宮 雅徳会長 
我らの生業  
ゲスト・ビジター紹介 
ニコニコボックス報告  

  髙山  肇会員 
    山田丈夫司会員 

海江田健司会員 
幹事報告 相倉 辰徳幹事 
次年度関係報告 藤本次年度幹事 
出席報告 海江田健司会員 

本日の卓話      就任の挨拶 
牛島 聡会長・藤本 豊大幹事 

第 1329 回 2023 年 6 月 28 日 Vol30-30 

今後の予定 
7/12 (水) ブックハウスカフェ 
     土居岩生会員 規定審議会の話 
7/19（水）東京ドームホテル 未定 

   ７/26（水）オンライン例会 
     山田丈夫会員(仮)千代田区の現状について 

 



 

 

 

  

  

  



  

 
  

  
 

 
  

 
 



 

 

 

  

 

 

  

相倉 辰徳幹事 
入会して 5 年目になりますが、まさかこんなに早く幹事をやるとは思いませんでした。木宮会長のお力
のおかげで何事もなく終わることができ嬉しく思います。この１年でロータリーのことやクラブのこ
とについて少しは理解が深まったかなと思いますので、違う形ではありますがクラブに貢献した
いと思っております。今後とも宜しくお願いいたします。 
 
牛島 聡次年度会長 
木宮会長、相倉幹事お疲れ様でした。次年度、非常にやりにくいですが、私は木宮さんのやって
きたことを引き継ぎながら、会員の方がもっと参加して頂けるような形にしたいと思っておりま
す。木宮会長には次年度「クラブ親善大使」のお
仕事がございますので、宜しくお願い致します。 


